

## Pourquoi ? - 1/2

**Voilà l'histoire d'un amour compliqué (comme tous !) mais que j'ai détruit par mon inconscience !  
L'amour est compliqué et je ne sais ni le comprendre ni l'exprimer !**

On s'est rencontré il y a environ un an, on s'est trouvé au même endroit au même moment ! Une belle coïncidence ! Tu faisais ton stage chez un avocat avec une de mes amies et moi je vous est retrouvée dans un tribunal ! Dès le début tu m'as plu physiquement mais sans plus car je ne crois pas aux coups de foudre ! Puis on ne s'est plu revus jusqu'à ce début d'année scolaire 2005 !

Une histoire d'amour inattendue !

Alors que j'entrais en seconde je me suis trouvée dans la même classe que ta cousine que je connaissais bien ! A ce moment là, je ne savais pas que c'était ta cousine, pour moi c'était juste une fille que j'avais rencontré grâce à ma soeur ! On s'est ensuite trop bien entendu c'était un peu comme ma meilleure amie ! Puis un jour je reçois un sms et c'était toi ! Tu as ensuite été très direct ce que j'ai beaucoup apprécié et pourtant moi qui suis timide j'ai accepté de te voir ce mercredi après-midi ! En un après-midi, j'ai appris à te connaître et à t'aimer ! Tout était idéal ! Je ne me lassais pas de toi même au bout d'une semaine : ce que tout le monde y compris moi qualifié comme un exploit ! Et oui avant toi je ne m'attachais pas aux garçons et mon but était seulement de rattraper le temps perdu ! Je trouve cela maintenant débile car aussi tard qu'on commence à sortir avec des garçons ou des filles on a pas de temps à rattraper ! On doit vivre ses aventures !

Pendant 5 mois (et demie !!), on est resté ensemble ! Tu étais plus que mon petit copain, tu étais mon meilleur ami, mon confident,... Je pouvais tout faire avec toi ! Tu as transformé la vision des garçons que j'avais : tu m'as prouvé qu'ils pouvaient traiter les filles avec respect et les aimer sincèrement !

Une fin inexplicquée !

On s'est quelque fois "pris la tête" comme on peut dire ! Mais je ne sais pas, après c'était tellement plus beau ! Je t'aimais à chaque fois un peu plus !

Et puis au bout d'un moment je n'ai plus été heureuse ! Je me suis rendu compte que j'avais perdu ce que je considérais comme essentiel, indispensable pour moi : l'Amitié ! Je ne m'étais pas rendu compte qu'au fil des jours, je m'étais progressivement éloigné de mes amies et qu'à ce jour je n'avais plus de réelle amie ! Bien sûr je rigolais avec certaines mais j'avais besoin de quelqu'un avec tout partager, qui me comprenne,... Pendant quelque temps cette personne était toi mais c'était différent ! T'avais beau faire n'importe quoi je n'arrivais pas à redevenir comme avant ! Aussi joyeuse ! Alors j'ai décidé qu'on fasse une pause : cela peut sembler ridicule pour certains mais sachant que je croyais avoir utilisé toutes les possibilités, c'était mon dernier recours ! Pendant une semaine je me suis rapprochée de mes amies et j'étais redevenue heureuse ! Ce qui est triste c'est que je me suis rendu compte que tu ne me manquais pas ! Alors après s'être retrouvé, j'ai tout cassé : prétextant avoir besoin de liberté ! C'est vrai que notre relation était devenue trop obsessionnelle dans le sens où on se voyait tous les jours et on avait plus notre indépendance chacun ! Or j'ai trop besoin de liberté ! Mais maintenant, tu veux plus qu'on se parle car sinon tu pourras jamais me considérer comme une amie ce que je comprends ! Mais, forcé de reconnaître que tu me manques terriblement ! Tu es un vide dans ma vie, un vide dans mon cœur ! J'ai besoin de toi mais j'ai aussi besoin de liberté et on n'arrive pas à trouver un compromis !

## Pourquoi ? - 2/2

Seulement je sais que je ne peux pas jouer avec toi alors même si tu crois que je vais très bien, c'est pas vrai tout me manque ! J'arrêtes pas de regarder mon portable et je le laisse 24h/24 allumé alors que quand on était ensemble je l'éteignais chaque soir ou je te raccrochais au nez ! La vérité est que je ne connais rien à l'amour et à son fonctionnement ! Tu es le seul à connaître mon coeur et moi je suis perdue ! Je ne sais plus quoi faire car je veux être avec toi et profiter de mes amies ! Je ne suis pas prête à faire ce sacrifice ! C'est pour cela que je pense qu'à 16 ans ce n'est pas possible d'avoir une relation très longue ! Sauf réelle exception !

Bref je t'aime et je ne sais pas comment je vais faire pour la suite car si je me rend compte que tu m'es trop indispensable : est-ce que je dois te demander de revenir avec moi ? (au risque de te faire souffrir ?) ou je dois me taire et te permettre de m'oublier pour que tout cela soit le moins douloureux possible ?